



Llega a Cámara de Diputados iniciativa de la Guardia Nacional

La Cámara de Diputados recibió esta tarde la iniciativa enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la Guardia Nacional, para que este cuerpo de seguridad dependa administrativa y operativamente de la Sedena, así lo confirmó el aún presidente de la Mesa directiva, el morenista Sergio Gutiérrez Luna. Mañana inicia el periodo de sesiones, por lo que la Mesa Directiva estará a cargo del panista Santiago Creel, quien recibirá el respaldo de todos los grupos parlamentarios.

<https://drive.google.com/file/d/1lsiy0XRHQZlcZwZZ27Y26A-Maa5A5Rt-/view>